



大樹

岩田小学校たより

No. 27

令和4年3月17日

～志をもって 進んで考動する子～

保護者、地域の皆様方には、今年度も教育活動に、温かい御理解と御協力をいただきましたことを心よりお礼を申し上げます。来年度も、職員一同、精一杯努めてまいります。

1年間、ありがとうございました。

令和3年度 3学期 修了式 校長の話（リモート開催）

今日で一年間203日間の学校生活が終了します。

わずか2か月程前にグランド一面に雪が降り、外に出て遊んだことを思い出します。今年は長く寒い冬が続き、冬季オリンピックも開かれ、スノーボードの平野歩夢選手や、スケート競技の高木美保選手たちの活躍もありました。

今ではプールの横にあるモクレンのつぼみが日に日にふくらみ、まもなく大きく開こうとする赤紫入りのつぼみがとてもきれいです。玄関横の桜もきれいに咲いています。まさに春本番といった感じです。明日は、この6年間の集大成の舞台でもある卒業式も行われます。

さて、3学期の「花ステージ」の合言葉は「感謝」と「希望」でしたね。

あなたはこの一年間でだれに感謝したいですか。さらに、新しい学年や学校に進級や進学するにあたって、どんな希望がありますか。

先日の昼の放送で、私の考えをお話したので、今日は先生方や岩っ子のみなさんに聞いてみたいと思います。

（先週の校長の発表）

私は岩田小の先生方全員に「感謝」をしています。私は担任の先生のように授業をしてはいませんが、学校のめあてに向かって先生方は皆さん一人一人の成長のために一生懸命働いてくれるからです。

「希望」は2つあります。一つは6年生が大きく羽ばたいて、元気に中学校生活を送ることと、かわいい新1年生が皆さんと仲良く岩田小の生活を送ることです。そのためにはみなさん一人一人が上の学年になるんだ、という気持ちを持つことが大切ですね。気持ちを持つと行動も変わってきます。

（くじをひく）教師・3年・2年・4年・5年・6年の順で発表

みなさん、自分の考えをしっかりと伝えることができました。また、それを受け止める人たちの姿勢も立派でした。

4月から新しい学年になった皆さんの一層の活躍を楽しみにしています。



代表児童のスピーチ

ぼくが、今、頑張っていることは2つあります。

一つ目は、発表です。1年生のときよりも、発表をできるようになりました。これからも、友だちの発表を考えながら聞いて、いっぱい発表したいです。

二つ目は、九九です。毎日家庭学習でやっています。いつも、早く言ってしまうので、落ち着いてゆっくり言いたいです。

2年 鈴木 唯隼

ぼくが3年生で頑張ったことは2つあります。

一つ目は算数の授業で発表したことです。ぼくは2年生のとき、間違えてしまうと恥ずかしいと思ってしまい、あまり発表できませんでした。しかし、今は間違ってもいいから手を挙げて発表し、自分に自信をもてるようになりました。

もう一つはサッカーです。毎日コツコツ練習をして、いろいろなプレーができるようになりました。これらの2つのことは、4年生になっても続けていきたいです。

3年 堀内 陽翔

ぼくが、5年生になって頑張りたいことは2つあります。

一つ目は、発表です。ぼくは「間違っていたらどうしよう。」という気持ちがあり、あまり発表することができません。なので、5年生からは、自信を持って発表したいです。

二つ目は、挨拶です。ぼくは、恥ずかしくて相手に聞こえる声で挨拶することができません。なので、はっきりと挨拶をするように頑張りたいです。5年生になったら高学年になるので、少しでも下級生のお手本になれるように頑張りたいです。

4年 富田 光紀

ぼくは、この3学期に努力したことは、縄跳びです。

ぼくは、縄跳びが苦手です。友達はできているのにもと思い、見よう見まねで「側振跳び」をしました。

最初はできなかったのですが、たくさん練習して、今は10回くらいできるようになりました。

ぼくは、学校で一番大きい6年生になり、学校の代表になります。1年生から6年生まで、岩田小学校は挨拶ができて、一輪車を頑張っているところが自慢です。このような岩田小学校のよいところ、頑張っているところ、得意なところをしっかりと身に付けて下級生のお手本になりたいです。

5年 荒木 功

私は、今、頑張っていることが2つあります。

一つ目は、友達との関わりです。前まで友達に声を掛ける自信がありませんでした。中学校では、友達が増えるので、声を掛けていきたいです。

二つ目は、絵です。私は、将来、絵に関する仕事をしたいので、一日一回、必ず絵を描いています。でも、写し絵が苦手なので、写し絵も上手に描きたいです。

明日の卒業式では、くいのない楽しい卒業式にしたいです。卒業して、離れ離れになっても、私たち24人の絆は、強く固く結ばれ続けると思っています。

6年 堀内 咲希

【学習用端末持ち帰り申請書】について

令和3年度 6年生の「学習用端末持ち帰り申請書」の原本については、端末使用期限終了後（令和4年3月31日終了）、責任をもって学校で処分します。御承知おきください。